

#TRANSICIÓN2024

EL ANUNCIO CLAUDIA SHEINBAUM

Al presentar a Citlalli Hernández como futura secretaria de Estado, la presidenta electa de México confirmó que en su sexenio se creará la Secretaría de las Mujeres; imprevisto similar a lo que realizó como jefa de Gobierno de la capital del país

POR LINALOE R. FLORES

@Linaloe_RF

Al anunciar la creación de la nueva Secretaría de las Mujeres y a Citlalli Hernández, senadora y secretaria general de Morena, como su titular, la presidenta electa expresó: "Después de un análisis profundo de opiniones de compañeras y de la propia titular del Instituto, tomé la decisión de hacer una Secretaría".

La propuesta de esta nueva instancia, que implica un cambio estructural en la Administración Pública Federal, se mencionó en

la campaña presidencial. El 1 de agosto pasado, en la presentación de parte de su gabinete, Reporte Índigo le preguntó a la próxima mandataria si los planes para convertir al Inmujeres eran formales.

"Es una propuesta que tiene la actual titular del Instituto de las mujeres, de hecho para elegir a quién será la titular del Instituto de las Mujeres hay un procedimiento de ley en donde la junta

de gobierno propone una terna y la presidenta decide... No me he reunido con Nadine (Gasman, hasta ahora titular del Inmujeres) y algunas otras compañeras que están planteando este tema... Lo

importante es que va a ser una prioridad", respondió la entonces virtual mandataria.

Citlalli Hernández Mora, a su vez, hizo la promesa de impulsar una "visión de género transversal". Entre sus compromisos, planteó la creación de un sistema nacional de cuidados, una cartilla de los derechos de las mujeres y una estrategia definida para combatir y prevenir la violencia de género.

Hernández Mora sostuvo que el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador había cumplido en materia de género, en áreas como el combate a la pobreza y el impulso a la paridad en los cargos gubernamentales.



Claudia Sheinbaum Pardo fue declarada el 15 de agosto pasado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación presidenta electa de México. No hubo ninguna impugnación que pusiera en crisis la validación de las votaciones del 2 de junio, no obstante que los partidos de oposición que postularon a Xóchitl Gálvez Ruiz, presentaron quejas.

La transición transcurre con el gabinete legal ya nombrado y el ampliado por terminar de conformarse. Faltan 36 días para que se coloque la banda presidencial y se convierta en la primera mandataria de México.

El dato

Citlalli Hernández Mora hizo la promesa de impulsar una 'visión de género transversal'; entre sus compromisos, planteó la creación de un sistema nacional de cuidados, una cartilla de los derechos de las mujeres y una estrategia definida para combatir y prevenir la violencia de género.



PRESIDENTA

2 0 2 4 - 2 0 3 0



FOTO: CORTESÍA

